

# WARTA

## Giat Pelayanan masyarakat, Polsek Kandanghaur Gelat Gatur Lalu lintas di Pasar Cilet

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTA.CO.ID](http://INDRAMAYU.WARTA.CO.ID)

Jul 20, 2023 - 10:39



*Giat Pelayanan masyarakat, Polsek Kandanghaur Gelat Gatur Lalu lintas di Pasar Cilet*

Indramayu,- Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan pengaturan arus lalulintas di Pasar Cilet, Kecamatan Kandanghaur, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023)

Kegiatan ini merupakan upaya dari aparat kepolisian untuk meningkatkan keamanan dan kelancaran arus lalu lintas di wilayah tersebut.

Dalam kegiatan pelayanan masyarakat di pasar yang ramai tersebut, petugas dari Polsek Kandanghaur terlihat aktif mengatur lalu lintas untuk memastikan

kelancaran dan keselamatan pengguna jalan. Hal ini bertujuan untuk mengurangi potensi kemacetan maupun laka lantas di sekitar Pasar Cilet.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, KOMPOL Gangsar menyatakan pentingnya peran aparat kepolisian dalam memberikan pelayanan dan mengatur lalu lintas di area pasar yang padat.

"Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dalam segala aspek, termasuk kelancaran lalu lintas di area pasar. Dengan adanya pengaturan lalu lintas yang baik, diharapkan pengguna jalan maupun masyarakat dapat berbelanja dengan aman dan nyaman," ujar KOMPOL Gangsar

Selain itu, petugas Polsek Kandanghaur juga memberikan himbauan kepada pengguna jalan, terutama para pedagang dan pembeli, untuk tetap mematuhi aturan lalu lintas dan berhati-hati saat berada di area pasar yang ramai. Penggunaan trotoar dan penyeberangan pada tempat yang telah ditentukan juga ditekankan guna menghindari potensi kecelakaan.

Tak hanya mengatur lalu lintas, Polsek Kandanghaur juga memberikan perhatian pada keamanan penyeberangan. Petugas turut membantu dan memberikan bimbingan kepada pejalan kaki untuk menyeberang dengan aman.

Kapolsek menyatakan bahwa kegiatan pelayanan masyarakat dan pengaturan lalu lintas seperti ini akan terus dilakukan secara rutin.

"Kami akan terus berupaya untuk memberikan pelayanan dan pengaturan lalu lintas yang lebih baik di wilayah Polsek Kandanghaur. Semoga dengan kerjasama dari masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh pengguna jalan di pasar dan sekitarnya," tutup Kapolsek.